# El precio de la gasolina y el diésel se mantendría igual para mayo

**ENERGÍA.** LOS ANALISTAS ESTIMAN QUE EL MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA NO REALICE MODIFICACIONES, **AUNOUE DICEN QUE ESTO** PODRÍA SEGUIR AFECTANDO EL FONDO DE ESTABILIZACIÓN DE PRECIOS



"Es previsible que el Gobierno posponga hasta julio cualquier variación en los señalados precios, lo que implicará que el Fondo de Estabilización de Precios siga asumiendo subsidios mensuales".



"Una alternativa posible es que se ponga un techo a la cobertura actual del Fepc para que la cuenta por pagar de la Nación a Ecopetrol no aumente tan rápidamente".

Publicación de

precios de referencia de gasolina, a la

espera de resolución

La expectativa sobre cuáles podrían ser las variaciones en los precios de los combustibles en el país sigue latente para este mes de mayo, que ya completa cinco días de haber iniciado sin anuncios de variaciones por parte del Ministerio de Minas y

Energía.
"Aunque los precios deberían estar más altos basados en los precios internaciones, un aumento significativo en los combustibles tendría un efecto en la inflación que se encontraba en 8,53% en marzo y que no es lo deseable en estos momentos, por lo que no se esperan aumentos en los precios", resaltó Sergio Cabrales, experto de la Universidad de Los Andes.

Esto estaría acorde con la política de los últimos meses del Ministerio, que continúa con los valores actuales, por lo que los precios se mantendrían para las 13 principales ciudades en un promedio de \$9.030 para la gasolina motor corriente, y de \$8.868 en el caso de diesel.

Este año, la última modificación a los precios de la gasolina se realizó en enero, donde el precio promedio por galón quedó en \$9.048 para el motor corriente, y \$8.884 para diesel. Es decir, el valor tuvo un ajuste por galón de \$176 y el diesel, de \$166

Nicolás Arboleda, asociado de EMI de Baker McKenzie, explicó que la gasolina y el diesel en

### PRECIO ACTUAL DE LA GASOLINA EN EL PAÍS

PRECIOS DE REFERENCIA POR CIUDADES	Vigencia 12 de Marzo de 2022	
	isolina MC (\$/gal)	ACPM (\$/gal)
Bogotá	\$9.372	\$9.152
Medellín	\$9.310	\$9.161
Cali	\$9.403	\$9.269
Barranquilla	\$9.056	\$8.864
Cartagena	\$9.016	\$8.832
Monteria	\$9.266	\$9.082
Bucaramanga	\$9.135	\$8.926
Villavicencio	\$9.472	\$9.252
Pereira	\$9.348	\$9.216
Manizales	\$9.360	\$9.205
Ibagué	\$9.315	\$9.141
Pasto	\$7.917	\$8.307
Cúcuta	\$7.426	\$6.874
*Promedio PVP Precio - 13 Ciudades Principales	\$9.030	\$8.868

Fuente MinEnergía / Statista

Grafico: LR-MN

de este año.

Colombia es después de Venezuela (US\$0,03), Bolivia (US\$0,54) y Haiti (US\$0,6), el país de América Latina y el Caribe con el precio más bajo de litro de gasolina por dólar, con US\$0,63, según Ŝtatista.

Julio César Vera, presidente de la Fundación XUA Energy, dijo

## RANKING DE PAÍSES EN AMÉRICA LATINA POR PRECIO DE LA GASOLINA - TOP 10



DÉFICIT DEL FONDO DE ESTABILIZACIÓN DE PRECIOS DE LOS COMBUSTIBLES

entre el saldo estimado de segundo semestre de 2021 y el primer trimestre del 2022

#### La transición de la publicación de precios que, pasará del Ministerio a la Creg, aún está a la espera del documento definitivo. El director de la Creg, Jorge Valencia, dijo que ya se recibieron los comentarios y que se están revisando, v que una vez quede en firme la resolución definitiva "ya asumimos nosotros completamente el proceso, mientras

seguimos haciendo el trabajo conjunto el Ministerio. Esperamos que esta se dé para el mes de mayo y que en junio asumamos completamente el proceso". Vale aclarar

que no habrá cambios en la

\$9.030

ES EL PRECIO ACTUAL DE LA GASOLINA MOTOR CORRIENTE EN COLOMBIA, SEGUN LOS DATOS PUBLICADOS EN MARZO

US\$0,63

ES EL PRECIO DEL LITRO DE GASOLINA POR DÓLAR EN COLOMBIA, UNO DE LOS MÁS BAJOS DE TODA LA REGIÓN.



www.larepublica.co Con el informe sobre la nueva publicación de precios de gasolina en Colombia.

Colombia no aumentan a la par de la inflación y el precio internacional de cotización del petróleo, ya que existe el Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fepc), que busca que los precios se mantengan estables

"Aún habiendo un alza en el precio de cotización del petróleo global por la guerra entre Rusia v Ucrania, el Fenc ha logrado que el precio que pagamos los colombianos por el combustible se mantenga sin mayores cambios", destacó.

Sin embargo, de acuerdo con el reciente Abecé de los ministerios de Hacienda y Energía, analistas han estimado que el déficit de este Fondo llegue a entre \$25 y \$30 billones a finales

que por la normatividad de precios, el comportamiento de precios internacionales, y la devaluación de la tasa de cambio, "racionalmente sí se debería aumentar los precios"

"Sin embargo, por la coyuntura actual y la inflación creciente, sería previsible que el Gobierno posponga hasta julio cualquier variación en precios. lo que implicará que el Fepc siga asumiendo subsidios mensuales de \$2,5 billones", dijo.

MARÍA CAMILA PÉREZ GODOY

